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保護者・地域の皆様へ 学校だより №８
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具体目標具体目標具体目標具体目標：○進んで学習する子 ○健康で明るい子 ○思いやりのある子○進んで学習する子 ○健康で明るい子 ○思いやりのある子○進んで学習する子 ○健康で明るい子 ○思いやりのある子○進んで学習する子 ○健康で明るい子 ○思いやりのある子

遊び・表現・コミュニケーションワークショップ！

１１月３０日（金）、「ふくしま次代を担う子どもの文化芸術体験事業」で「劇団風の子」の木島理恵子様を講

師に迎え、１～３年生が１・２校時、４～６年生が３・４校時にワークショップを行いました。目的は、様々な

遊びを通して子どもたちの心を開放し、お互いの存在を感じながらコミュニケーションを図ることでした。木島

さんに引き込まれ、普段学校で見せないような生き生きした姿も多く見られました。後半に行った表現ゲームで

は、グループごとに即興で表現、まるで劇団員になった気分で行っていました。未来の名役者に拍手です。

放射線等に関する出前講座！ １１月２１日（水）は県除染情報プラザの湯本先生、１２月３

日（月）には東京工業大学准教授の林﨑先生をお迎えして、放射線についての勉強をしました。放射線を測定す

る機械で、身近なものから出る放射線を測定したり、実際に学校内外の放射線量を子ども達が自由に測定したり

して、放射線についての知識を深めることができました。自分たちがこれからの生活をしていく上で、闇雲に恐

れるのではなく、正しい知識のもと、「正しく恐れる」ことが大切であることを実感しました。

実験に興味津津！驚きの連続です！また、自分で線量を測定し色々な物

から放射線が出ていることを実感！自然界の中にも線量が高い物質や地域があり、地球誕

生の頃から、放射線と共に生物が進化してきたことがわかりました。

「矢祭町ふれあい駅伝大会」も練習もがんばりました！

１２月２日（日）に開かれた大会に、石井小学校からは、親子の部で、１年生の緑川侑真くん、緑川圭さん、

３年生の藤井伶哉くん、金澤恵太くんが参加。駅伝の部にも練習を頑張った下記のメンバーが盛り上げました。

山﨑桃華、吉岡沙希、熊田真央、、、、丸山莉奈、菊池麻姫、菊

池奏穂、吉成亜弥佳、吉成愛美吉成愛美吉成愛美吉成愛美、、、、青砥莉奈青砥莉奈青砥莉奈青砥莉奈、、、、菊池涼美菊池涼美菊池涼美菊池涼美、、、、熊熊熊熊
田里菜田里菜田里菜田里菜、、、、金澤春奈金澤春奈金澤春奈金澤春奈、、、、星星星星あいりあいりあいりあいり、、、、鈴木彩花鈴木彩花鈴木彩花鈴木彩花、、、、白石紗也加白石紗也加白石紗也加白石紗也加、、、、熊熊熊熊
田有起田有起田有起田有起、、、、藤田未咲、、、、山崎翔瑛山崎翔瑛山崎翔瑛山崎翔瑛、、、、菊池紳一郎菊池紳一郎菊池紳一郎菊池紳一郎、、、、菊池郭文菊池郭文菊池郭文菊池郭文、、、、小小小小
松朋生松朋生松朋生松朋生、、、、松浦楊大松浦楊大松浦楊大松浦楊大、、、、金澤源太金澤源太金澤源太金澤源太、、、、益子勝汰益子勝汰益子勝汰益子勝汰、、、、小松周平小松周平小松周平小松周平、、、、藤井藤井藤井藤井
拓人拓人拓人拓人、、、、菊内康平菊内康平菊内康平菊内康平、、、、菊池隼一朗菊池隼一朗菊池隼一朗菊池隼一朗、、、、菊池孔志菊池孔志菊池孔志菊池孔志、、、、益子聖夜、山﨑

龍也（敬称略、太字は大会で走ったメンバー）

４・５年生の多い若いチームでしたが、大会はもちろん、練習にもしっかりと取り組みました。家庭でも褒め

てあげてください。また、昭和 29 年度卒業生一同の寄付で横断幕ができました。ありがとうございます。

臨時ＰＴＡ総会開催！ 11月28日（水11月28日（水11月28日（水11月28日（水））））、町教育委員会から片野学校教育グループ長と藤田指導主事に出席、町教育委員会から片野学校教育グループ長と藤田指導主事に出席、町教育委員会から片野学校教育グループ長と藤田指導主事に出席、町教育委員会から片野学校教育グループ長と藤田指導主事に出席

いただきいただきいただきいただき、、、、「ＰＴＡの代表者選出「ＰＴＡの代表者選出「ＰＴＡの代表者選出「ＰＴＡの代表者選出」」」」「統合の賛否」の議事でＰＴＡ臨時総会を開催しました。第１号議案は、希「統合の賛否」の議事でＰＴＡ臨時総会を開催しました。第１号議案は、希「統合の賛否」の議事でＰＴＡ臨時総会を開催しました。第１号議案は、希「統合の賛否」の議事でＰＴＡ臨時総会を開催しました。第１号議案は、希

望者無しのため望者無しのため望者無しのため望者無しのため、、、、ＰＴＡ庶務の深谷直哉さんが代表に決まりましたＰＴＡ庶務の深谷直哉さんが代表に決まりましたＰＴＡ庶務の深谷直哉さんが代表に決まりましたＰＴＡ庶務の深谷直哉さんが代表に決まりました。。。。第２号議案は第２号議案は第２号議案は第２号議案は、、、、投票の結果投票の結果投票の結果投票の結果「「「「１校に統合１校に統合１校に統合１校に統合」」」」

が賛成多数のため、ＰＴＡとしては「１校に統合賛成」の意向で、上の部会等に伝えることとしました。が賛成多数のため、ＰＴＡとしては「１校に統合賛成」の意向で、上の部会等に伝えることとしました。が賛成多数のため、ＰＴＡとしては「１校に統合賛成」の意向で、上の部会等に伝えることとしました。が賛成多数のため、ＰＴＡとしては「１校に統合賛成」の意向で、上の部会等に伝えることとしました。


